

Kultur | 28.06.2024 | Nr. 204/24

Anette Röttger: Tribüne der Eutiner Festspiele ist ein Leuchtturm-Projekt

Zur heutigen Eröffnung der neuen Tribüne der Eutiner Festspiele erklärt die kulturpolitische Sprecherin, Anette Röttger:

"Die Eutiner Festspiele sind eine besondere Veranstaltung im Kulturkalender Schleswig-Holsteins. Umso mehr freut es mich, dass die neue Tribüne heute nun endlich feierlich eröffnet werden konnte. Das Land hat sich mit 300.000 Euro direkt an dem Projekt beteiligt, zusätzlich stammten weitere 586.000 Euro aus dem Landesprogramm Wirtschaft – und das alles neben der jährlichen institutionellen Förderung.

Das macht deutlich: Wir stehen zu unseren kulturellen Leuchtturm-Projekten im Land wie beispielsweise den Eutiner Festspielen und machen sie sattelfest für die Zukunft. Wir freuen uns auf die zahlreichen künftigen Aufführungen an diesem besonderen Ort", so Röttger.